

neo erneuert – der Ausbau erneuerbarer Energien im Fokus

Am vergangenen Donnerstagabend lud die Brig-Gliser Ortspartei zu einem Anlass in den Grünwaldsaal ein. Zahlreiche Interessierte folgten der Einladung und informierten sich, auch im Hinblick auf die Abstimmung zum Bundesgesetz über eine sichere Stromversorgung mit erneuerbaren Energien vom 9. Juni, über die Energiestrategie des Bundes und die Umsetzungsziele sowie über Projekte zur Sicherstellung der Solaroffensive in unserer Region.

In ihrem Einleitungsreferat zeigte die Energiestadt-Beraterin Patrizia Imhof unter anderem auf, mit welchen Massnahmen die Ziele zur Klimaneutralität erreicht werden sollen und wie etwa Gewerbetreibende einen Beitrag leisten können.

Anschliessend zeigte Raoul Albrecht, Geschäftsleitungsmitglied der FMV, anschaulich auf, welche Herausforderungen für die Umsetzung von Grossprojekten wie «Grengiols Solar» zu bewältigen sind. Er unterstrich dabei die herausragende Bedeutung unseres Kantons für die künftige Sicherstellung der Stromversorgung insbesondere während der kalten Monate.

Der Anlass schloss mit einer ausführlichen Diskussionsrunde und einem Rückblick auf die Arbeiten der neo-Fraktion im Grossen Rat zu Themen der Energieversorgung durch Parteipräsidentin Marie-Claude Schöpfer-Pfaffen und Grossrat Alexander Allenbach.

**neo – Die sozialliberale Mitte
Brig-Glis-Gamsen-Brigerbad**